

Évaluation de l'opportunité d'une candidature

Saguenay met en place un comité aviseur pour les Jeux du Canada hiver 2031

Saguenay, le 6 août 2024 – La Ville de Saguenay forme un comité aviseur qui mènera une étude de faisabilité pour les Jeux du Canada hiver 2031. Ce comité se composera de dix personnes issues de différents milieux, qui seraient impliqués dans la tenue d'un tel événement. Il s'agit d'une étape à franchir afin d'évaluer l'opportunité de soumettre une éventuelle candidature à l'obtention de ces jeux.

L'étude de faisabilité sera faite par le Service de la culture, des sports et de la vie communautaire, avec l'aide d'une ressource externe, et avec l'appui dudit comité aviseur. L'étude veillera, entre autres, à fournir une analyse détaillée de la faisabilité du projet, à vérifier si les infrastructures existantes sont suffisantes et, sinon, à voir quelles améliorations doivent être apportées et à estimer les coûts pour accueillir les Jeux et les sources possibles de financement. Un document de préparation pour la première phase de la candidature de Saguenay émergera aussi de tout ce travail.

Le comité aviseur réunira : Michel Thiffault, président de la Commission des sports et du plein air; une personne de la direction générale de la Ville; trois représentants du milieu des affaires; une personne de Promotion Saguenay; une personne de l'UQAC; un représentant des Centres de services scolaires; un représentant des cégeps et un conseiller du Service de la culture des sports et de la vie communautaire.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)